



応援をありがとうございました 『スポーツ・イン・みなかぜ』

快晴のもと、6月2日にスポーツ・イン・みなかぜを開催できました。地域と一緒に、本当の意味でのスポーツ・イン・みなかぜが実施できなかったことはとても残念でしたが、平日にもかかわらず、多くのご声援をいただき、ありがとうございました。

また、PTAやおやじの会をはじめ、多くの方々にテント設営や撤収等のお手伝いをいただきました。本当にありがとうございました。

本年度は、児童会が運動会のスローガンを設定し、取り組んできました。スローガンは、「本気・勇気・元気」でした。代表委員会という子どもたちの話し合いで設定した、このスローガンをもとに各学年、そして全校での練習を重ねてきたところです。

このことは、本年度の本校の重点にしている「志の教育」を具体化したもので、このような取組のなかで、とてもうれしいことがありました。日曜日の雨で、運動会が延期になりそうな時、総務委員会や各ブロックの応援団を中心に、こんな言葉を下駄箱のところに置いている掲示板に書いてくれました。

「運動会が中止になっても、やる気をなくさず、本気・勇気・元気でがんばろう」。子どもたちの主体的な行動に感動しました。

学習参観・子どもの学力応援講座

6月16日(木) 14時10分から 1・2・3年生 学習参観

6月23日(木) 14時10分から 4・5・6年生 学習参観

今年で3年目になります、「子どもの学力応援講座」を実施します。報道等でも取り上げられる、いわゆる「全国学力テスト」とはどのようなものか。どんな学力が、今、求められているのか。

家庭での学習習慣が、子どもたちの学力と大きな関係があることがこのテストで分かっています。家庭で、どのように学習に取り組ませればよいのか、学習習慣の定着のために親がすべきことなど、お伝えしたいと思います。お待ちしています。



ご協力をありがとうございました 「熊本地震への募金活動」

児童の総務委員会を中心に、青少年赤十字活動の一環として、熊本や大分での地震での被災者に対する募金活動を行いました。

1週間の取組でしたが、40,639円の寄付をいたただくことができました。

ご協力に感謝申し上げます。

いただいた募金は、糸島市役所を通じて被災地に届けられます。

ありがとうございました。

ご注意ください

自転車・道路での遊び

本年度に入ってから特に、地域住民の方からの叱りが相次いでいます。そのほとんどが、道路での子どもたちの過ごし方についてです。たとえば、

- 自転車で猛スピードを出している。
- 自転車で一旦停止をしない。
- 自転車で道路の右側を通っている。
- 道路でスケートボード等を使っている。
- 道路でボール遊びをしている。

などです。

先週、お電話をいただいた場所へ実際に行ってみたところ、自宅の前とはいえ、道路でボール遊びをしていました。

また、自転車で道路の真ん中をスピードを出している子にも出会いました。自動車を運転していると、ひやっとする場面も少なくないだろうと感じました。

今月には、交通安全教室を1年生と3年生に実施し、他の学年も各学級で指導する予定です。

交通事故は大変身近で起こっています。決して他人事ではありません。お子様と一緒に道路を歩いたり、道路標識等を教えたりしながらのご指導をよろしくお願ひいたします。

6月行事予定

6月		
8日	水	プール開き(各学年) 耳鼻科検診(1・2・3・5年)
9日	木	眼科検診(全学年)
10日	金	★宿題忘れ〇の日 クラブ活動
11日	土	土曜授業 引き渡し訓練 学校運営協議会
13日	月	平和学習開始 たてわり清掃
14日	火	交通安全教室
15日	水	南風朝の会
16日	木	歯科検診(全学年) 学習参観(1・2・3年) 学級集会 子どもの学力応援講座
17日	金	クラブ活動 PTA執行部会
20日	月	★宿題忘れ〇週間(24日まで)
21日	火	福岡県学力調査(5年)
23日	木	学習参観(4・5・6年) 学級集会 子どもの学力応援講座
24日	金	田植え(5年)
26日	日	校区ビーチボールバレー大会
27日	月	下校パトロールの方との茶話会
29日	水	保幼小連絡会

7月の主な予定

7月		
1日	金	クラブ活動
4日	月	委員会活動
9日	土	土曜授業 みなかぜ寺子屋
11日	月	★宿題忘れ〇の日
15日	金	PTA執行部会
19日	火	非行防止(万引き)学習
20日	水	第1学期終業式
21日	木	家庭訪問(南風台)
22日	金	家庭訪問(南風台)
23日	土	PTAふれあい作業 (予備日: 24日)
25日	月	家庭訪問(美咲が丘)
26日	火	家庭訪問(美咲が丘、多久)
27日	水	家庭訪問(荻浦)